

Jornada Montserratense

Cuando aparezcan estas líneas, un grupo muy numeroso de granollerenses se encontrarán en la Santa Montaña de Montserrat para tributar una vez más su filial homenaje a la Reina de los Cielos, en nombre de la ciudad entera, que se precia de conservar y vivificar la devoción más sincera a la excelsa Patronato de Cataluña. Varias agrupaciones han sido las que en este día se han dado cita en lo alto de la Montaña. La Romería organizada por nuestra Parroquia de San Esteban, presidida por nuestro querido Párroco don José Campo Lleó. El grupo de componentes del Cuadro Escénico del Centro Católico, que anualmente intervienen en las tradicionales representaciones de «Els Pastors», los integrantes de la Hermandad Obrera de Acción Católica y simpatizantes y una Romería de la Parroquia de San Julián de Palou, presidida por el Rvdo Párroco Mn. Miguel Bot. O sea que hoy Montserrat será una continuación de nuestra ciudad, transformándose casi en una jornada granollerense. Deseamos a todos los romeros un feliz viaje y estancia en el Santuario de la Virgen y a Ella rogamus bendiga a toda la ciudad de Granollers.

Boda

Nuestros buenos amigos y militantes de los jóvenes de A. C. Luis Reverter Riera y Nieves Vives Torras, el pasado lunes, día 9, se unieron en el santo vínculo del matrimonio en la Arciprestal Iglesia de San Esteban, siendo bendecida su unión por el Padre J. Bayó, Sch. P. Deseamos a los contrayentes un sinfín de felicidades e imploramos para ellos abundante gracia del Señor.

Madres Católicas

La Unión Espiritual de Madres Católicas al servicio de Cristo, invita a todas las señoras al acto mensual del día 20, en la que la señora Mercedes Ametller de Noy, dará la última conferencia de este curso desarrollando el tema «Teología del Mundo mejor».

Las Ferias de la Ascensión

A pesar de que faltan aún varios días para la celebración de nuestras tradicionales Ferias y Fiestas, se encuentran ya muy

adelantados los trabajos de organización de las mismas e instalación de los diferentes stands y servicios. Asimismo van perfilándose los detalles de la Tómbola a beneficio de la Reconstrucción de la Iglesia Parroquial de San Esteban, cuya Comisión organizadora continúa recibiendo los donativos de quienes deseen cooperar a la misma por medio de sus donativos de objetos o en metálico, así como las colaboraciones personales de quienes se ofrecen para los trabajos de su realización.

Bodas de Plata y de Diamante

La Rvda. Comunidad de Religiosas Terciarias Capuchinas de la Sagrada Familia y la entidad Policlínica del Vallés, S. A., celebran hoy domingo, 15 de Mayo de 1960 las Bodas de Diamante de la Rvda Comunidad y las de Plata de la entidad.

Para conmemorar este acontecimiento se celebrará, a las 11 de la mañana, en la Capilla de la Policlínica un Solemne Pontifical, que oficiará el Excmo Sr. Obispo de Colofón, don Matías Solá, con asistencia de las Excmas. Autoridades Eclesiásticas y Civiles de la Ciudad y Cuadro de Médicos del Establecimiento Sanitario.

Patronato Local de la Vejez

Inscripción de Ancianos

Se recuerda a los Ancianos que todavía no han efectuado su inscripción para la fiesta del «XVI Homenaje a la Vejez», lo hagan cuanto antes, ya que el plazo para la misma terminará el próximo viernes, día 20.

Recuerden que es condición indispensable haber asistido en actos anteriores, o cumplir dentro del año los 75 de edad, o haberlos cumplido ya: llevar 15 años de residencia en Granollers, y facilitar nombre y apellidos, edad y domicilio de la Madrina que habrá de acompañarles.

De interés para las Madrinas

Siendo norma acostumbrada que las Madrinas luzcan mantilla blanca en la Fiesta de la Vejez, se pone en conocimiento

de aquellas señoritas que no posean mantilla propia, podrán pasar por la Secretaría del Patronato, Plaza Maluquer y Salvador, 3, a partir del próximo viernes, durante las horas de oficina, donde les será facilitada la que necesiten.

Suscripción pro fiesta de la Ancianidad

Continúa abierta en la Secretaría del Patronato, la suscripción destinada a recaudar fondos para el Homenaje a la Vejez que ha de tener lugar el próximo domingo, día 22.

Nuestros Ancianos esperan SU DIA con ilusión. Pero de la generosidad de todos depende que ellos puedan vivir ese día rodeados de mayores atenciones, las cuales, a fin de cuentas, vienen a ser el reflejo fiel del cariño que les profesa la ciudad toda de Granollers.



5ª Conferencia de Juventud

“LOS HIJOS”

por la señora M. Ametller de Noy

El próximo viernes, día 20, a las 10 de la noche, en la sala de la Caja de Ahorros Provincial

Presentación del libro:

El arte de educar a los niños de hoy

de Gaston Courtois

Cuestación en favor de la Asociación Española contra el Cáncer

La Comisión Organizadora de la cuestación en favor de la Asociación Española contra el Cáncer, que se celebró en esta ciudad, el pasado día 1 de los corrientes, se complace en hacer públicos los resultados obtenidos en la misma.

Mesa petitoria Plaza Maluquer	4.296'20 ptas.
Postulación calles	11.618'15 »
Banderines vehículos	5.241'30 »
Mesas en espectáculos	3.138'30 »
Donativo Excmo. Ayuntamiento	2.000 »
Donativos particulares	10.600 »

TOTAL 36.893'95 »

Entre los donativos particulares, cabe destacar el de un industrial de esta ciudad, de 10.000 pesetas.

La Comisión Organizadora, reitera su agradecimiento a las señoras que presidieron la Mesa petitoria, a las señoritas postulantes, a los encargados de la venta de banderines a los vehículos y al público en general que, con sus donativos permitió alcanzar este brillante resultado, muy superior al obtenido el año anterior.

CAMISAS A MEDIDA

Cuellos perfectos inarrugables

CAMISERIA - SASTRERIA

R I E R A

PLAZA OLLAS, 18